



ひまわりファミリー通信

～R3.2～



先日から朝のミーティングで健康チェックを始めました。鼻水やせき、関節の痛みや味覚についてなどを聞き、症状がある方には手を挙げてもらっています。ただ手を挙げるのでは意味がありません。寒暖差には衣類で調節をしたり、生活習慣を見直すなど、自己管理をするようお願いいたします。

また、施設内にいる間はマスクの着用をお願いしていますが、正しく着用できていない方が見受けられます。正しく着けていなければ、マスクの効果が弱くなってしまいます。「着けてさえいればいい」というものではありません。ひまわりがマスク着用をお願いする理由は以下の2点です。

- ① 症状（せき・鼻水など）がある人が、感染を広めないため
- ② 症状がない人も感染している可能性があり、他の人に感染させないため。

「自分は大丈夫」と思わずに、出来る限りの予防策を取るようになしてください。引き続き、来所時の手指の消毒・検温にもご協力ください。よろしくお願いいたします。

☆正しいマスクのつけ方

- ① 手を洗って清潔にする。
- ② マスクの上下を確認する
- ③ 鼻・口・あごを覆う
- ④ ゴム紐で耳に固定する



《今後の予定》

2月11日（木・祝）は開所日といたします。ひまわりで昼食を用意いたしますので、お休みされる方は職員にお伝えください。2月23日（火・祝）はカレンダー通りお休みです。

☆2月19日（金） 職員勉強会

第三金曜日のため、作業は午前中のみとなります。作業後に掃除をして送迎・解散いたします。食事は11日に振り替えさせていただきます。

《お知らせ》

1月に行う予定だった初詣と例年2月に行っている友の会交流会は、新型コロナウイルスの感染状況を考え、中止とさせていただきます。メンバーの皆さんの安全を第一に職員で話し合いをした結果です。ご了承ください。

役場の解体工事が始まりました。施設前の道路を、ダンプカーなどの大型車両が走行しています。道路に出る時は、周囲の安全をよく確認するようお願いいたします。